

EKSPOS

Rapat bersama KONI Barru, Hasnah Syam Rencanakan Senam Massal

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Jul 27, 2022 - 11:51



BARRU- Ketua Tim Penggerak PKK Barru, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS merencanakan gelar senam massal untuk meriahkan HUT RI ke 77 dengan hadirkan sebanyak mungkin masyarakat yang gemar senam.

Hal ini terungkap saat mengadakan rapat persiapan bersama KONI Barru,

Perwosi Barru dan Pengurus Tim Penggerak PKK di Kantor KONI Barru, Rabu (27/7/2022).

"Kita rapatkan agar segala sesuatunya dapat terlaksana dengan baik, sebenarnya Senam massal ini pernah kita lakukan setiap tahun, tapi karena Pandemi Covid-19 sehingga terhalangi," sebut Hasnah Syam.



Diri menyebut menginisiasi hal ini bersama dengan Ketua Perwosi Hj. Handryani Thalib, yang rencananya kegiatan Senam Massal ini di Minggu Kedua Agustus 2022 di Lapangan Sumpang Binangae, Barru.

"Nanti akan kita sinkronkam dengan Panitia 17 Agustusan, insya Allah Tema yang akan diangkat adalah Semangat Merah Putih dengan rencana di Lapangan Sumpang Binangae, Kita rencanakan target yang hadir sampai Dua ribuan," jelas Bu Dokter.

Sebelumnya, Plt. Kadis Pemuda Pariwisata, Pemuda dan Olahraga, Musmuntahar Syam, ST mengapresiasi rencana senam massal ini.

"Mewakili Pemerintah, kami sangat senang dengan kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Ibu-ibu dalam rangka 17 Agustusan, kita akan adakan Senam Massal, Kita selama ini sering adakan Klub Senam, dua atau tiga kelompok, kali ini akan digabung secara teknis, semoga berjalan sesuai rencana," sebut Musmuntahar.

Sekum KONI Barru, M Bahri, SS yang dibersamai Bendum Zulkifly Mahmud, SE selaku tuan rumah menyampaikan dukungan penuh dari KONI Barru untuk kembali gelorakan olahraga merakyat pasca Pandemi Covid-19.

"Terima kasih atas inisiatif senam massal, kami akan mendukung hal ini sebagai rangkaian semangat Hari Kemerdekaan," sebut Bahri.



Demikian pula Ketua Perwosi Hj. Handryani Thalib yang menyebutkan agar hal ini massif, nantinya dipersilahkan untuk publik datang dan bersama.

"Kita tidak menyiapkan seragam khusus, nanti anggota Perwosi akan berbaur dengan masyarakat sesuai komunitas, dengan harapan menggunakan pakaian senam, sesuai tema hari kemerdekaan RI, merah putih," sebut Ketua Perwosi Barru.

Berikut Jenis Senam yang akan dirangkai pada hari H, mulai Tera Peregangan, Tera Persendian, Senam Poco Poco, Senam kreasi dengan durasi yang cukup untuk membuat tubuh sehat dan segar ceria.

(Ahkam/Humas KONI Barru)